

第3回町議会臨時会

平成17年第3回南富良野町議会臨時会が7月25日に開催され、町長提出議案3件が審議に付された結果、それぞれ原案のとおり可決し閉会しました。

本臨時会で審議された議案は次のとおりです。

平成17年度補正予算

一般会計補正予算
 歳入歳出それぞれ228万4千円を追加し、総額3億259万1千円となりました。

その他の議決

工事請負契約について
 公営住宅下金山西団地建設に伴う建築主体工事を契約金額5,575万5千円で、株式会社永井工務店(下金山)と契約することで可決されました。

財産の取得について
 除雪トラック(10tダンブ・路面整正装置付)1台を、契約金額2,850万7,500円で、北海道いすゞ自動車株式会社旭川支店(旭川市)から取得することで可決されました。

全国勤労者空手道選手権大会 田口桂治さん(幾寅)全国優勝

7月24日、東京で行われた、第19回全国勤労者空手道選手権大会に出場した田口桂治さん(幾寅)が、防具制試合の五段錬士中量部門で全国や海外から集まった並み居る強豪を倒して、見事に優勝を飾りました。

田口さんは、少年時代から空手を始め、現在も週2回の練習を行うなど、今までの鍛錬の積み重ねが今回の優勝につながりました。



優勝トロフィーを手にする田口さん

また、田口さんは、正伝空手道「南風塾」の塾長で、子どもや大人への指導者と話していました。

「今後も活躍されており、今後は自分に続く選手を育てたい。」と話していました。

南富良野高校軟式野球部 大健闘の全道4強

8月2日、釧路市で行われた、第50回全国高等学校軟式野球選手権大会北海道大会に出場した南富良野高校野球部が、見事初戦を突破し、平成元年以来のベスト4進出を果たしました。

釧路工業高校との1回戦では、エースで4番の高橋太一選手(3年)を中心とした全員野球で、9対1と勝利して、選手の皆さんは、

笑顔で校歌を斉唱しました。翌日行われた小樽潮陵高校との準決勝では、序盤に先制点を奪うなど健闘しましたが、2対14で敗れ、目標だった決勝進出を果たせず、選手の皆さんは、悔しさを表していました。

本大会には、生徒のほか、地元からも多くの方が応援に駆けつけ、選手のプレーに大きな声援を送りました。



1回戦に勝利して笑顔で校歌を斉唱する選手の皆さん

幾寅タイガースAチーム・Bチーム アベック優勝

三野スポーツ旗争奪沿線少年野球大会 8月6日・7日に富良野市で行われた、第20回三野スポーツ旗争奪沿線少年野球大会に出場した、幾寅タイガースのAチーム(A級)とBチーム(C級)が、それぞれの級で共に優勝を飾りました。選手の皆さん「おめでとうございます」



Aチーム選手の皆さん△



△Bチーム選手の皆さん